

ITALIE / FRANCE – Alliance pour le soja européen

Par Inf'OGM

Publié le 01/02/2002

Refusant l'invasion des OGM importés des Etats-Unis, d'importants groupes d'agriculteurs français et italiens en appellent à la résistance. S'associant pour la réforme la PAC (politique agricole commune), Coldiretti (en Italie) et la FNSEA (en France) ont choisi de promouvoir les productions de soja sur le continent européen. A la suite de l'affaire des farines animales et par crainte de dépendre massivement des protéines végétales américaines - d'autant plus que l'Amérique du Nord est seul exportateur depuis la récession en Argentine, ces deux groupes ont décidé de développer un "programme protéine" européen. Paoli Bedoni a alors déclaré qu'il s'agit en fait de "défendre un idéal de société".

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/italie-france-alliance-pour-le-soja-europeen/